

SERRADILLA DEL LLANO

## Sofocan un pequeño incendio en la comarca de Ciudad Rodrigo

Se declaró a primera hora de la tarde y llegó a categoría 1, pero los efectivos de Medio Ambiente lo contuvieron

REDACCIÓN / WORD

**SERRADILLA.** Efectivos del Servicio Territorial de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León en Salamanca participaron ayer en la extinción de un incendio forestal declarado entre las localidades salman-

tin de Serradilla del Arroyo y Serradilla del Llano que llegó a alcanzar el nivel 1 del Infocal y que quemó unas 30 hectáreas.

Las llamas comenzaron a las 15:36 horas y, apenas una hora después, la intensidad del fuego hizo que desde el puesto de control de la Delegación Territorial de la Junta en Salamanca se declarara el nivel 1. No obstante, el trabajo del operativo de extinción de incendios permitió que a las 17:40 horas se redujera de nuevo al nivel 0, informó la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la



Humareda provocada por el incendio entre Serradilla del Llano y Serradilla del Arroyo. :: WORD

Junta de Castilla y León.

Para el control y la extinción total del fuego trabajaban después en el lugar cuatro helicópteros, uno de coordinación, un avión anfíbio del Ministerio y equipos terrestres de la Junta

**También hubo ayer focos en los términos municipales de El Maillo, Martiago y La Alberca**

de Castilla y León, con la colaboración de efectivos de la Junta de Extremadura. Además, hubo avisos por incendios en El Maillo (extinguido ayer mismo), Martiago y La Alberca, ambos aún en perímetro.



María García, Antonio Luengo, Ana Muñoz de la Peña y Concha Hernández, ayer. :: WORD

## Los socialistas exigen más medios sanitarios para el medio rural ante la «nefasta» gestión del PP

Afirman que algunos pueblos de la Sierra no reciben visitas médicas desde hace tres semanas y que los consultorios no tienen desfibriladores

D. B. P. / WORD

**SALAMANCA.** Representantes del PSOE exigieron ayer la dimisión o el cese del consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, por lo que califican de «nefasta» atención sanitaria en los pueblos de Salamanca. La procuradora en las Cortes de Castilla y León por el PSOE de Salamanca, Ana Muñoz de la Peña, acompa-

ñada por la secretaria ejecutiva de Sanidad, María García; el diputado provincial Antonio Luengo y la alcaldesa de Mogarraz, Concha Hernández, expusieron los problemas que padecen los municipios por la «dejadez», la «mala gestión», el «abandono» y la «apatía» que, afirman, caracterizan la labor de la Consejería de Sanidad.

Las críticas vienen motivadas por la supuesta falta de previsión de la Junta. Afirman que en verano los pueblos de la provincia duplican y hasta triplican su población y que la administración no ha sabido prever este incremento de la población y de sus necesidades. Según Ana Muñoz de la Peña, el PP «no cree en un sistema

público y universal» de salud.

Antonio Luengo y Concha Hernández, por su parte, relataron los problemas cotidianos que aprecian en los municipios. Hernández explicó que en su pueblo, Mogarraz, el Ayuntamiento ha tenido que sufragar la adquisición de un desfibrilador y un electrocardiograma y que

**«¿Cómo es posible que no haya desfibriladores en pueblos y sí en todos los centros comerciales?»**

los vecinos han recogido más de 300 firmas para protestar por su situación. Luengo añadió que hay pueblos de la Sierra de Francia y de Béjar en los que el médico pasa cada 20 días en verano porque ha de cubrir vacaciones y bajas de sus compañeros en muchos otros municipios. En el pueblo de Cristóbal, por ejemplo, ayer se cumplían 21 días sin consultas médicas.

María García comentó que la atención de las urgencias es «sumamente grave», se preguntó dónde está «la famosa telemedicina que anunciaron hace cuatro años» y reveló el caso de un vecino de Saucelle que sufrió un desvanecimiento durante las fiestas patronales. Los protocolos de urgencias exigen que sea atendido antes de 30 minutos y, en este caso concreto, tardó tres horas en llegar a Salamanca en una UVI móvil. «¿Y cómo es posible que no haya un desfibrilador en un pueblo en fiestas cuando los hay en todos los centros comerciales?», se preguntó.

Así las cosas, los socialistas lamentaron la «indefensión rural» y anunciaron que presentarán las firmas en la Consejería para exigir medidas o la destitución del consejero. Calculan que harían falta el doble de profesionales de los que existen actualmente, exigieron al consejero que garantice la continuidad de todos los consultorios rurales como hizo el martes en León y advirtieron de que «demasiada paciencia están teniendo los pueblos». El medio rural está en una situación de «total indefensión» por la «deficiente atención» de urgencias y por la suspensión de consultas de medicina especializada. Los socialistas exigieron ayer mayores recursos, que se dote a los consultorios locales de desfibriladores y que se contrate una UVI móvil a Vitigudino-Arribes. También denunciaron que las dos ambulancias de traslado en horas nocturnas no son exclusivas de Sacyl y se están compartibilizando con la empresa privada.

SANTA MARTA

**Solventados los problemas de bombeo de agua en varias urbanizaciones**

REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acometido una nueva obra en las urbanizaciones Almendares, Los Olivos y Los Saucos para acabar con los problemas que se habían generado en algunos chalets y que provocaba que se inundaran.

Como confirma la concejala del área, Marta Labrador, «existía un problema continuo de corte de corriente en el bombeo con la consecuente parada del mismo, lo que provocaba el reboso de las aguas residuales en las viviendas. De este modo se acordó dar solución definitiva a ese problema mediante un cambio de las líneas y el cuadro eléctrico con lo que se ha conseguido evitar los cortes y los parones de la bomba. Desde que se hizo este cambio no ha vuelto a suceder».

El cambio de cuadro y líneas para bombas residuales ha tenido un coste de 5.116 euros, a los que se suman los casi 1.300 que ha supuesto la reparación de la bomba de agua.

En los últimos años son muchos los arreglos que se vienen acometiendo en estas urbanizaciones. El alcalde, David Mingo, mantuvo un encuentro con los vecinos en el que éstos expusieron sus demandas y a lo largo de estos años se ha intentado dar cobertura a todas las peticiones realizadas por estos santamartinos.